

Octubre 16, 2014

Los jefes comunales integran la Federación Argentina de Municipios y fueron recibidos anoche por el gobernador Jorge Sapag en el Espacio Duam.

El gobernador Jorge Sapag recibió anoche a una comitiva de 14 intendentes de las localidades más pobladas del interior del país, quienes llegaron a la provincia interesados en conocer de primera mano las posibilidades de desarrollo de la formación geológica Vaca Muerta; y del primer clúster que las empresas YPF y Chevron pusieron en marcha en Loma Campana.

Los jefes comunales, que integran la Federación Argentina de Municipios (FAM), fueron recibidos anoche por el mandatario neuquino en el Espacio Duam, de la ciudad de Neuquén.

Sapag hizo un repaso de las gestiones que realizó desde antes de asumir como gobernador para lograr el desarrollo de los recursos no convencionales en la provincia. Destacó también cómo la creación de una empresa estatal como Gas y Petróleo del Neuquén contribuyó al desarrollo y exploración de áreas consideradas marginales para la explotación tradicional de los hidrocarburos, pero que terminaron incidiendo de manera decisiva en el descubrimiento de Vaca Muerta.

El mandatario les recordó que solo con el primer clúster en desarrollo en Loma Campana, la formación geológica neuquina ya se convirtió en el segundo reservorio en producción de hidrocarburos no convencionales en el mundo, sólo detrás de Estados Unidos. En ese sentido, recordó a los jefes comunales presentes que Neuquén es la segunda reserva mundial de gas y la cuarta de petróleo no convencional.

Sobre las potencialidades que tiene Vaca Muerta y sobre las responsabilidades que tiene el Estado neuquino para hacer frente a tamaña posibilidad de desarrollo, Sapag recordó una anécdota y una reunión que mantuvo con el presidente uruguayo, José Mujica. "Me dijo que yo estaba sentado sobre un grave problema y que no le gustaría estar en mi lugar. Y se refería a que es muy difícil administrar expectativas, por todo lo que se genera sin que sean recursos concretos", dijo Sapag, para ejemplificar la necesidad de gestionar desde el Estado con previsión, responsabilidad y cautela.

Por su parte, el intendente de Florencio Varela y presidente de la Federación Argentina de

Municipios, Julio César Pereyra, destacó el rol de la provincia y de Sapag en el desarrollo de los hidrocarburos no convencionales; y se mostró expectante por conocer en terreno hoy los trabajos que realizan las empresas petroleras en los pozos.

La diputada nacional Alicia Comelli, en tanto, destacó que "hay toda una inquietud en el país" por el desarrollo de no convencionales en Vaca Muerta. "Esto ha generado un montón de expectativas y potencialidades que nadie conoce", dijo.

Explicó que el objetivo de la visita de los jefes comunales es "apreciar de qué estamos hablando cuando hablamos de Vaca Muerta". Señaló que con la FAM se inició con un primer viaje y agregó que se prevén otros que "seguramente se van a dar hasta fin de año y más".

Comelli indicó que se trabaja con YPF para las visitas, añadió que "en el país y en provincias que no son productoras de hidrocarburos, éste es un tema desconocido en sí mismo" y destacó que "hace a las posibilidades de un desarrollo del país diferente a mediano plazo".

La legisladora aseguró que el gobernador Sapag "trata de hacer un poco de escuela sobre qué estamos hablando, porque nos inquieta y nos preocupa que se opine sin conocimiento o desde ámbitos en los que pretenden hoy por hoy que los recursos no renovables sean lo mismo que los recursos renovables".

"Es una buena iniciativa que podemos llevar adelante esto de hacer escuela para la Argentina de lo que es Neuquén y Vaca Muerta, de lo que se habla mucho pero se conoce poco", concluyó Comelli.

Nota extraída de Neuguén Informa